



In Groß Santerleben erinnert jetzt ein Gedenkstein an die 6. Tour de Börde.

Foto: Gemeinde

Radeln bei bestem Wetter

6. Tour de Börde mit 500 Pedalrittern

Hohe Börde (hr/pm). Bei Kaiserwetter strahlten mehr als 500 Pedalritter aus der ganzen Hohen Börde um die Wette. Die Abschlussparty der 6. Tour de Börde am vergangenen Sonnabend in Groß Santerleben wurde dank der engagierten Vorbereitung durch die gastgebenden Vereine zu einem Meisterstück. Auf dem Festgelände zwischen Lindenplatz und Hopfenhof tummelten sich alle Generationen aus allen Ortschaften der Ho-

hen Börde. Die 2013 vom Seniorenbeirat aus der Taufe gehobene Rad-Sternwanderung Tour de Börde hat sich zum beliebten Dauerbrenner in der Gemeinde entwickelt. Gute Tradition haben dabei die Auftritte des Sax'n Anhalt Orchesters. Seit einigen Jahren ergänzt auch das Hohenlunderblütenfest der Hohe-Börde-Landfrauen die Tour-Party.

Schon am Morgen des Tourtages trafen sich die

Fahrgemeinschaften zum Start in ihren Heimatdörfern. Ehrenamtliche Tourenführer hatten zuvor mit den Koordinatoren und Mitarbeitern der Gemeinde, mit Vertretern der Ortschaft Groß Santerleben und der Vereine aus „Santos“ alle Feinheiten abgestimmt.

Alles lief wie geschmiert. Bei fetzigen Rhythmen des Sax'n Anhalt Orchesters schunkelte die Tourgemeinschaft. Die Groß Santerleber weithen gemeinsam mit

Landwirtschaftsministerin Claudia Dalbert einen Gedenkstein an die Tour 2018 ein. Zum Höhepunkt verlost die Gemeinde wieder ein E-Bike.

Die Landfrauen krönten mit der kleinen Cora Blancke aus Groß Santerleben ihre 10. Hutkönigin. Die bunte Tourfamilie klatschte, jubelte und tanzte. Der Tag war ein schillerndes Symbol des Zusammenwachsens der Bürger und der Dörfer von der Beber bis zum Schrote-Ufer.

Hauptpreis ging nach Schackensleben

Groß Santerleben (hr/pm). Für große Freude hat einmal mehr die Tombola bei der Abschlussveranstaltung der Tour de Börde gesorgt. 400 Lose konnten die Veranstalter unter fahrende Volk bringen. Der 12-jährige Janne Fin Hilliger aus Nordgermersleben meldete sich freiwillig als Glücksbringer und Losfee. Drei Hauptpreise gab es zu gewinnen.

Den 3. Platz loste Janne Ilse-Marie Schubarth aus Groß Santerleben zu. Sie gewann einen 100-Euro-Gutschein von „Ihr Einrichter Spill“ und freute sich sehr. Über den zweiten Platz konnte Martin Busch aus Hermsdorf jubeln. Er darf ein ganzes Wochenende mit einem Mittelklasse-Wagen von Europcar kostenfrei fahren.

Den großen Hauptpreis, ein nagelneues E-Bike im Wert von 1100 Euro, ging an

Sandy Schmundt aus Schackensleben. Den Hauptgewinn hatte der „real“-Markt im Elbepark zu großen Teilen gesponsert.

Bürgermeisterin Steffi Trittel und Ulrich Körber, der Vorsitzende des Seniorenbeirates Hohe Börde, gratulierten den glücklichen Gewinnern. Auch bei der anschließenden Kinder-tombola der ÖSA fungierte Janne als Los-Fee. Für die kleinen Glückspilze gab es eine Fahrradanfängerausstattung mit Fahrradzubehör und als Hauptpreis einen Kinderfahrradhelm zu gewinnen.

Die Veranstalter der Tour de Börde 2018 bedanken sich noch einmal an dieser Stelle bei den drei Sponsoren der Tombola und bei den ÖSA-Versicherungen, die für dieses und das kommende Jahr 700 der beliebten Tour-T-Shirts gesponsert hatten.



Sandy Schmundt (rechts) freute sich riesig über das neue E-Bike. Sie hatte den Hauptpreis der Tour-Tombola gewonnen. Foto: Gemeinde